
か考え、この技術を極める為には着付けのコンテス

トに出場するしかないと思いました。センチ、ミリ

のバランスを感覚で作り上げる技術を身につけるた

め、県外の先生に習いに行き訓練しました。体も酷

使し、かなりの金額を投資しました。その甲斐あっ

て、納得のいくような仕事ができるようになり、ス

タッフにも教えられるようになりました。仕事の幅

も広がり、他の美容室の美容師にも教えられるよう

にもなりました。 
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■会員卓話 榎本いずみ様 

  

 私は資生堂の美容学校を卒業

し、国家資格をとって美容師と

なり、美容業界に40年以上携

わっております。なぜ美容師に

なったのか？子供の頃母親の美

容院についていった時のこと、

美容師さんがカッコよくて、ス

タッフの方も優しくて素敵で憧れていました。中学

３年生の時、「オイルショック」と言われる時代が

あり、リストラ肩たたきという言葉を耳にしまし

た。頑張って就職して一生懸命働いてもその会社の

業績が傾いて解雇されればどうしようもありませ

ん。そこで一人でも生きていけるように手に職、生

きる術を身に着けるために美容師を目指しました。 

 美容師の業界は新しく働き出しても三年後には半

分が辞めていく中でなぜ今まで続いたのか？働き出

して１年半くらいの頃、東京で美容師として修業を

しておりました。当時は休みも少なく、店の営業が

終わってから練習をし、帰宅はいつも深夜になり給

料も安いので辛くなってあきらめ、母に「もう無

理、帰りたい」と電話をしました。母は子供の頃か

ら優しくて私を守ってくれるので、「もう帰ってお

いで」と言ってくれると思っていたが、逆に「美容

学校でいくら使ったと思う？一人前になるまで帰っ

てこんといて！」と言われ、自分の考えが甘かった

ことに気づき反省しました。自分に技術が身につい

て仕事をこなせるようになると、仕事の楽しさを覚

えるようになりました。そして、美容学校時代から

メイク、着付けに興味があり専門学校に通い勉強を

するようになりました。ヘアースタイルは人それぞ

れのお顔立ちに合わせたものがあります。着付けは

いろんな体型の人がいるが、着せたらきれいに着こ

なすというお決まり事があります。自身の感覚でセ

ンチ、ミリ単位でバランスを調整しきれいに着せる

技術が必要になります。なかなか思うようにいかず

自身の仕事に納得がいかない中でどうすればいいの

■会長 西村 信夫 様 

 本日は榎本会長エレクトの

卓話です。7/6に白山RC、

7/15に白山石川RCへ宮森幹事

とともに表敬訪問に行ってま

いりました。白山RCはR4.3.3

創立55周年、白山石川RCは

R3.11.20創立20周年と今年度

は周年行事があります。野々

市RCはというと特に何もございませんが今年度中

に2000回の例会を迎えます。そこで何かお祝い事

が出来ないかと考えており、理事・役員会で検討

してまいります。 

 また、白山石川RCは次年度会長幹事が女性とい

うことで野々市RCと同じであります。いい話し合

いが出来るのではと期待をしております。 

 先週、梅雨も明けまして本格的な夏を迎え暑い

日が続いています。今年の土用の丑の日は7/28夏

を楽しむ会と同じ日であります。鰻は肌荒れ防

止、疲労回復、視力回復等々効果が期待できま

す。おいしい鰻を扱っている会員もいるので皆さ

ん、ウナギを食べてコロナ、夏を乗り切りましょ

う。 

 

会長あいさつ  卓話 

居心地のいいロータリーに！ 



お花  アルストロメリア 

花言葉 気配り 

原産地 南アメリカ   

お花ご購入者 

石澤康様、柳生好春様 
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 仕事が落ち着いて安定したころに野々市ＲＣへお

誘いがあり、ご縁があって入会しました。美容師は

技術系の仕事で、例会に参加するようになり、色々

な方のお話を聞くうちに全く違う世界を感じること

ができ、堅実的であることに気づきました。また、

日本全国どこの例会へもメーキャップとして出席で

きるます。イタリアに行ったとき宿泊したホテルで

ＲＣの例会をしていたのを見た時、世界とつながっ

ている組織であることを実感しました。着付けをし

ていて、コンテストでセンチやミリの世界を競って

いる場合じゃないと気付きました。以後は仕事以外

のことをするようになり、色々なところへ出かける

ようになりました。 

今年の５月に関西方面へ行くことがあり、奈良へ

足を延ばすことが出来ました。東大寺、法隆寺、薬

師寺、春日大社、長谷寺へ伺うことが出来ました。

東大寺では二月堂において修二会お水取りという仏

法儀式があり、気になっていました。奈良から帰っ

たときたまたまNHKの番組で東大寺の二月堂、修二

会というお水取りという仏法儀式の特集番組を放映

しており偶然でびっくりしました。国宝である木造

の建物の中で大きな松明を焚いて1270年も続けてい

る儀式で過酷な行事です。疫病退散を祈り続ける儀

式と、科学の世界では遺伝子のゲノムを操作して生

命さえも変えてしまうゲノムテクノロジーの進化の

世界が同じ時代にあることに不思議さを感じていま

す。受け継がれている歴史、時間のながれ（縦

軸）、世界とつながっている時空の繋がり（横軸）

が紡がれている世界に今自分が存在していることを

感慨に思います。 

 卓話（つづき） 

 
【今後の例会プログラム】    

7/28  夏を楽しむ会 

8/4    会員卓話 松田真一様 

8/11  休会 

8/18  移動早朝例会 

 トピックス 

■2020-2021年度会計報告 

会計 中村俊昭様 

監事 松田真一様 

出席者全員の拍手を以て承認されました。 

  

 委員会報告 

■クラブ管理運営委員会 中井登喜子様 

  夏を楽しむ会について 

■2610地区社会奉仕小委員会 矢原憲雄様 

 7/20(火)社会奉仕小委員会ご出席のご報告 



野々市5&会報 
第����回例会  金沢国際ホテル           ����年�月��日�水曜日） 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

 ニコニコボックス 

西村信夫  会員卓話 榎本いずみ様、ご苦労様で

した。来年度は白山石川ＲＣも女性の

会長、幹事とのこと。松岡次期幹事と

共に、今年度はまず勉強！！ 

宮森恒成  2020-21年度会計報告 中村俊昭様  

ありがとうございました。                

2020-21年度会長矢原様、幹事齊藤様

あらためまして、１年間大変おつかれ

様でした。榎本様、会員卓話ありがと

うございました。                

オリンピック女子ソフトボールから始

まり、幸先のいいスタートが切れまし

たね！ガンバレ！ニッポン！ 

織田英也  榎本さん卓話ありがとう。 

竹澤勝志  暑いですねー。 

下原 学  榎本さん卓話おつかれさま。           

聞けなくてごめんね。 

金子武志  暑いですね。熱中症気をつけてね。   

中井登喜子 榎本さん、卓話大変楽しみです。 

里見安那  会計監査報告、会計報告ありがとうご

ざいます。本当に御疲れ様です！！ 

そして榎本さんの卓話を楽しみにして

参りました。色々なお話と共に人生観

をお聞かせいただけましたこと、あり

がとうございます。 

大西由紀子 本日の会員卓話、榎本様            

楽しみにしております。                

よろしくお願い致します。 

清水良典、松岡真紀、新保良介、松井満、    

硎野哲也、梅野智恵子  

 計15件  合計18,000円（お花代込み） 

2021-2022年度累計 91,500円 

 

 積立寄付金  

■米山記念奨学会 特別寄付 

 松田真一、織部秀一、田嶋秀之 

 中井登喜子、里見安那、山口誠 

        2021-2022年度累計 23,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 中村俊昭、石澤  康、榎本いずみ 

 金子武志、矢原憲雄、中井登喜子 

       2021-2022年度累計 16,000円 

■Ｒ財団 ポリオ 

 宮川務  2021-2022年度累計 1,000円 

 ニコニコボックス（つづき） 


